

„UNVERGÄGLICHER STRAUSS“

Ausstellung im Rathaus

Werk und Leben Johann Strauß Vater und Sohn

Entwicklung des Wiener Walzers

und der Wiener Operette im 19. Jahrhundert

Geöffnet ab 4. Juni täglich 9-19 Uhr

(Montag 14-19 Uhr)

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

29. August 1949

Blatt 315

Rosalia Chladek in der Schweiz

Rosalia Chladek, die auch im kommenden Schuljahre die "Ausbildungsstätte für Bühnentanz und Tanzlehrfach" des Konservatoriums der Stadt Wien leiten wird, nimmt zurzeit mit Kurt Joos, Mary Wigman, Harald Kreutzberg und Hans Zuellig an dem in Zürich stattfindenden Kurs des schweizerischen Berufsverbandes für Tanz und Gymnastik teil

1950 wird Prof. Rosalia Chladek einen Sommerkurs des Konservatoriums in Wien leiten.

Direktor ~~Lustig~~-Prean inszeniert in Augsburg

Die Stadt Augsburg hat den derzeitigen Leiter der Musiklehranstalten der Stadt Wien Karl Lustig-Prean eingeladen, auf der von ihm im Jahre 1929 begründeten Freilichtbühne am Roten Tor, die als die schönste Deutschlands gilt, eine Oper oder eine klassische Operette zu inszenieren.

Direktor Lustig-Prean hat angesichts der Vorbereitungen für das Schuljahr des Konservatoriums der Stadt Wien im Einvernehmen mit der Stadt Augsburg das Regieguestspiel auf 1950 verlegt.

Ellen Müller-Preis am Konservatorium der Stadt Wien

Die Weltmeisterin Ellen Müller-Preis wird auch im neuen Schuljahre als Sport-Lehrerin dem Lehrkörper des Konservatoriums der Stadt Wien angehören.

Sehr geehrte Redaktion!

=====

Am Freitag, den 2. September, findet um 15.30 Uhr im Konservatorium der Stadt Wien, Wien 1., Johannesgasse 4 A, eine Pressebesprechung statt. Die Direktion der Musiklehranstalten der Stadt Wien ersucht Sie um Entsendung eines Vertreters.

Den Pressevertretern werden die neuen Prospekte, die das Schuljahr 1949/50 einleiten, überreicht werden. Die Direktion wird kurze Informationen über interessante Neuerungen geben und alle gewünschten Aufschlüsse erteilen. Die Pressebesprechung sollen ein Rundgang durch das Konservatorium und eine kleine Darbietung einer Elite von Spitzenschülern abschließen.

Erfolg eines Wiener Malers in Basel

=====

Der junge Wiener Maler Walter Bader, von dem vor einiger Zeit in den Räumen der Geschäftsgruppe Kultur und Volksbildung eine Kollektion von Arbeiten gezeigt wurde, hat in Basel mit dieser Ausstellung, wie aus Pressestimmen hervorgeht, einen beachtlichen Erfolg gehabt.